
 
 
 Die Verwaltung bittet darum, diesen Antrag mit dem Antrag der SPD-Fraktion 

vom 01.02.2005 betr. Gebäudemanagement und Energieeinsparung in städtischen 
Gebäuden zusammenzufassen und wie vorgesehen, zu gegebener Zeit im 
Fachausschuss hierüber zu berichten. 
 

 
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
 


